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Corus
Design Arne Jäkel / Franz Peipp

Art.-Nr. 9427.1
20 x 10 x 5 cm
7teilig (7 pieces)
Age 6+

Corus Nussbaum / Corus walnut tree

Art.-Nr. 9427
20 x 10 x 5 cm
7teilig (7 pieces)
Age 6+

Auf & ab Mit Corus eröffnen sich neue Spielräume. Die klammernden Elemente können sich in die Tiefe hangeln, aber auch kühn in die Höhe wachsen, dabei wird der 
innerste Stein zur Basis von Balance-Objekten. Das dunkle Nussbaumholz setzt mit seiner intensiven Ausstrahlung in jedem Interieur wundervolle Akzente. Die lackierte 
Version aus Ahornholz überzeugt durch Farbkontraste, beherrscht aber ebenso alle Kletterkünste. Bei genauerem Betrachten entpuppt sich Corus als wahres Multitalent. 
Seine Dimensionen sind optimal auf andere Spiele von Naef abgestimmt. In Verbindung mit Tectus, Ligno, Modulon u.a. können Bauspielarchitekten und –architektinnen 
ihrer Phantasie und Kreativität so richtig freien Lauf lassen.

Up & down Corus opens up new possibilities. The components can be hung to cascade into the depths but also boldly grow upwards, with the innermost stone becoming 
the base on which to balance the other pieces. The dark walnut wood, with its intense charisma, adds wonderful accents to any interior. The varnished version, made of 
maple wood, captivates with its contrasting colors, but equally masters all balancing and climbing skills. At a closer look, Corus proves to be a true multi-talent. Its dimen-
sions are perfectly matched to combine other Naef block sets. Together with Tectus, Ligno, Modulon and others, block-building architects can unleash their imagination 
and creativity.
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